

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'une clôture, en fil de fer barbelé, autour des terrains de l'usine de pompage du Bas-Niveau, comme mesure de précaution.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de recommander au Conseil le vote d'une somme de \$1,500 pour cette fin, et de transmettre copie de la présente décision à la "Canadian Fire Underwriters Association", à M. C. H. Godfrey, et au Colonel Chs A. Smart.

12.—Le Bureau prend de nouveau en considération la demande de la Banque des Marchands pour permis de construire une passerelle au-dessus de la ruelle Fortification.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si en accordant ce permis, la Ville ne s'expose pas à des actions en dommages, par suite de la suppression de lumière, et à l'Ingénieur en Chef pour rapport quant aux faits.

13.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Département des Chemins: Réq. pour 100 plans, Réq. pour 6 poinçons.

Département de l'Aqueduc: 1404, 1433, 1434, 1436, 1437, 1438, 1439, 1440, 1441, 1442, 1443, 1444, 1445, 1446.

Département des Chemins: R. N. 345, 346, 348; R. W. 168, 177.

R. W. 175, 174, 173.

R. E. 213, 214, 215, 216, 217.

W. W. 1423, 1424, 1425, 1426, 1427, 1428, 1429, 1430, 1431, 1432, 1420, 1421, 1414, 1418, 1417, 1416, 1419, 1415, 1403, 1402, 1408, 1409, 1407, 1413, 1412, 1411, 1410, 1406, 1405.

F. W. 168.

B. 71.

1069-43, 1069-38, 1069-39.

R. N. 343, 344.

R. W. 176, 1069-44, 1069-45, 1069-47.

L. 81, 85, 86, 90.

Assistance Municipale: 403, 404, 405.

14.—Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement d'une somme de \$70.30, représentant les frais, dans une cause de Pagé et al. vs La Cité de Montréal, et Hénault & Heffernan, mis en cause.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le paiement de ladite somme, à MM. Dessaulles, Garneau & Vanier.

Son Honneur le Maire laisse son siège et M. le Commissaire Côté est appelé à présider.

15.—(24056) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement, à MM. Cousineau & Lacasse, d'un montant de frais de \$145.60, dans la cause de Pagé, et al. vs La Cité de Montréal, et Hénault & Heffernan, mis en cause.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

16.—Soumise une communication de la "Foundation Company, Ltd.", au sujet de salaires à payer, dans les travaux de construction des fondations de la Bibliothèque.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer ladite compagnie, ainsi que l'architecte Payette, que les salaires et les conditions de l'Union doivent être respectés dans ce contrat.

17.—(23631) Soumis un rapport du Département en Loi au sujet de la réclamation Paquette vs La Cité de Montréal.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a barbed wire fence be erected, around the grounds of the Low Level Pumping Station, as a precautionary measure.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council recommending that a sum of \$1,500 be voted for such purpose and that a copy of this resolution be transmitted to the Canadian Fire Underwriters Association, to Mr. C. H. Godfrey and to Col. Chs. A. Smart.

12.—The Board again considered a request from the Merchants Bank for permission to erect an overhead bridge over Fortification lane.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department in order to know if by granting said permission, the City would not be liable to actions for damages owing to the suppression of light, and to the Chief Engineer, as to the facts.

13.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the following requisitions be approved:

Road Department: Ref. for 100 plans.

Road Department: Ref. for 6 punches.

Water Department: 1404, 1433, 1434, 1436, 1437, 1438, 1439, 1440, 1441, 1442, 1443, 1444, 1445, 1446.

Road Department: R. N. 345, 346, 348;

R. W. 175, 174, 173.

R. E. 213, 214, 215, 216, 217.

W. W. 1423, 1424, 1425, 1426, 1427, 1428, 1429, 1430, 1431, 1432, 1420, 1421, 1414, 1418, 1417, 1416, 1419, 1415, 1403, 1402, 1408, 1409, 1407, 1413, 1412, 1411, 1410, 1406, 1405.

F. W. 168.

B. 71.

1069-43, 1069-38, 1069-39.

R. N. 343, 344.

R. W. 176, 1069-44, 1069-45, 1069-47.

L. 81, 85, 86, 90.

Municipal Assistance; 403, 404, 405.

14.—(24678) Submitted a report from the Law Department, recommending that a sum of \$70.30, representing the costs in a case of Pagé et al vs the City of Montreal, and Hénault & Heffernan, mis-en-cause.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be paid to Messrs. Dessaulles, Garneau et Vanier.

His Worship the Mayor left his seat, and Commissioner Côté was called to the Chair.

15.—(24056) Submitted a report from the Law Department, recommending that Messrs Cousineau & Lacasse be paid \$145.60 for their costs in the case of Pagé et al vs the City of Montreal and Hénault & Heffernan, mis-en-cause.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

16.—Submitted a communication from the Foundation Company, Ltd., anent the salaries to be paid re construction of the foundations of the Library.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said Company and Mr. Payette, architect, be informed that the salaries and the conditions of the Union must be complied with in said contract.

17.—(23631) Submitted a report from the Law Department anent the claim of one Paquette vs the City of